

【目指す学校像】

- ・ 楽しく感動のある学校
- ・ 安全安心に生活できる学校
- ・ 教育環境の整ったきれいな学校
- ・ 保護者・地域住民に信頼される開かれた学校

かけはし

園部中学校だより 2024. 6. 10

【目指す生徒像】

- ・ 協働的に学ぼうとする生徒
- ・ 粘り強く挑戦し続ける生徒
- ・ 自分に自信をもち、他者と高め合える生徒

全力で臨んだ体育祭

5月29日(水)に実施を予定していた体育祭でしたが、台風による影響により、30日(木)に延期をしての実施となりました。急な変更にもかかわらず、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。駐車場の交通整理や受付のお手伝い等も、大変お世話になりました。

天気の状況を見ながら時間や場所を変更し、練習や準備をしなければならぬことも多くありましたが、3年生のリーダーシップのもとで各団がまとまって熱心に練習に取り組む姿、また、各係の準備を進めていく姿は素晴らしいものでした。当日も、大変盛り上がりました。今年の優勝は飛翔団でした。おめでとうございます！

団結し、全力を尽くし、絆を深められたことはどの団も同じです。培った力をぜひ、今後の生活に生かしてほしいと思います。



石岡まちづくり出前講座

6月6日(木)、2学年生徒を対象に、社会及び総合的な学習の一環として上記の講座を実施しました。石岡市市長公室政策企画課のお二人の職員をお招きし、石岡市の現在の取組や課題、未来の石岡の姿などについて、お話をいただいたり、みんなで考えたりしました。

自分たちの住むまちへの関心や知見を深める、貴重な時間になりました。



県指定 英語遠隔授業

本年度、本校は県の「いばらき遠隔教育推進事業」の対象校となりました。遠隔教育を実施し、質の高い教育と学校間の交流を図ることで英語の楽しさを感じてもらうとともに、コミュニケーション能力の育成や主体的・対話的な学びを充実させることをねらいとしています。本校と国府中学校の2年生同士が、授業の対象となります。6月7日(金)には、2校の生徒同士の顔合わせを行いました。各自のクロームブックを使用し、互いに英語で自己紹介を行いました。これから行われていく授業が楽しみです。



校内フリースクール「かがやきルーム」について

4月のPTA総会の際に概要をお話させていただきましたが、本年度より市内5つの中学校すべてに校内教育支援センター(校内フリースクール)が設置されました。本校では名称を「かがやきルーム」としました。「決まった時間での登下校が難しい」、「教室にいるのが落ち着かない、居づらい」、「みんなとは別な場所で気持ちを整えたい」などという時に利用できる場所です。教育機会の確保と自立の支援をサポートします。担当の職員も教員経験者です。子どもたちには本ルームの意義や利用の仕方について説明をしました。本月より利用できるようになっております。保護者の皆様におかれましても、本事業の詳細やルームの見学を希望される場合は、担任にお気軽にお声かけください。

